

Mein geliebter Lebensgefährte

Peter Wittwer

13. Mai 1940 – 28. März 2020

ist gestorben. Mit der Zuversicht, die ihn schon durch sein Leben getragen hat.

Peter nimmt von einem reichen Leben Abschied. Als Seelsorger an der Dreikönigskirche in Zürich-Enge, als Ausländerbeauftragter der Stadt Zürich und als Pfarrer an der Zürcher Predigerkirche engagierte er sich immer für das respektvolle Miteinander von Menschen und Religionen.

Für mich ist der Abschied schwer. Wir beide waren glücklich, miteinander den Lebensweg gehen zu dürfen. Aber ganz fest teile ich die Überzeugung von Peter, dass der Tod nicht das Letzte im Leben des Menschen ist.

In seinem und in meinem Namen danke ich allen Freunden und Bekannten, die mit uns unterwegs waren.

«Der Mensch, den wir lieben, ist nicht mehr da, wo er war, aber er ist überall dort, wo wir sind und an ihn denken.» (Augustinus)

Mit stillen Grüssen
Margrit Wittwer-Muntwyler